



# 三沢小だより

三沢小学校校歌

仰げ聳ゆる 大霧の  
父の雄姿ぞ 我が希望  
安けく強く 正しかれ  
峰の叫ぶや 空高く

学校教育目標

『かしこく なかよく たくましく』

三沢小教育の基盤

『子供のよさを認めて、伸ばす』

平成27年7月1日 第4号 皆野町立三沢小学校

児童数 38名

TEL 0494-65-0123

FAX 0494-64-0339

『1学期もあと僅か、気持ちのいい締めくくりを』

校長 新井 清人

正面玄関から外に出ると、すぐ横で子どもたちが栽培しているアサガオやトマトの観察をしています。特に1年生は「何色が咲くんだろうね。」「赤かなあ。ムラサキも見たことあるよ。」と、花が咲くのを楽しみにしている様子です。植物を育てていくという中で、単に知識を得るということだけではなく、花を愛おしく思う気持ちを1年生なりに感じ、優しい気持ちになっている心地よさを感じていくのだと思うのです。そこには、じっと見つめる子どもたちの瞳があり、穏やかで温かい空気が広がっていきるのがよくわかります。



そして、目をプールにむけると、梅雨空を吹き飛ばすような子どもたちの歓声が聞こえてきます。アサガオにプール、水泳・・・こんな風景が見られると、もうすぐそばに夏休みがやってきているなど感じます。子どもたちには、もうひとがんばり、いい締めくくりができるよう、各学年での取り組みを楽しみにしています。

7月18日（土）から、子どもたちが心待ちにしている夏休みが始まります。45日間の休みを有意義に、健康に、安全に過ごしてほしいと願っています。また、多くの「ふれあい体験」を通して素晴らしい思い出をつかってほしいと思います。

1つ目は、「地域とのふれあい」です。地域行事に参加し、地域の人とのふれあいを通して、地域や人を大切にする心を育ててほしいと思います。

2つ目は、「自然や文化とのふれあい」です。地域には豊かな自然や文化があります。新しい体験を通して心を豊かにしてほしいと思います。

3つ目は、「本とのふれあい」です。夏休みは絶好の読書期間です。テレビを見る時間やゲームをする時間を計画的に決め（メディアコントロール）、読書や調べ学習など、本とのふれあいから様々な見方、考え方を身につけてほしいと思います。

子どもたちが充実した夏休みを過ごせるよう、ご家庭でのご協力をお願いいたします。

今学期も本校の教育活動の推進にあたり、保護者の方々や地域の方々に多くのご理解とご協力をいただきました。心からお礼を申し上げます。



## の主な行事予定

- 1日(水) 委員会活動最終日  
PTA 校外指導委員会登校指導日
- 2日(木) 児童会ロング集会(2・3校時)
- 3日(金) P T A 後援会合同役員会
- 4日(土) PTA 三沢川危険箇所調査・通学路点検
- 6日(月) さわかぜブロン 授業参観 懇談会  
一斉下校
- 7日(火) 校内水泳記録会(2校時)
- 8日(水) クラブ活動最終日
- 9日(木) 着衣泳
- 13日(月) 一斉下校
- 14日(火) 特別日課5時間授業(下校 13:40)  
人事学事担当学校訪問

- 15日(水) 特別日課5時間授業(下校 13:40)
- 16日(木) 給食最終日 大掃除  
特別日課5時間授業(下校 13:40)
- 17日(金) 終業式 一斉下校(11:45)
- 20日(月) 海の日
- 21日(火) 夏季休業日(～8月31日まで)  
個人面談開始(～7月31日まで)
- 24日(金) 秩父地区水泳大会(皆野会場)  
※ふれあいプールホット
- ※14日(火)～16日(木) 水泳強化練習  
補習学習(1～5年、希望者等)



### 入賞おめでとう (秩父地区硬筆展覧会)

- ☆特選賞： ◎扇原 渉(6年) ◎根岸 悠(6年)
- ☆優良賞： ◎荒船 真咲・島田 珀・太幡 宇杏・福嶋 さと・藤松 俊太(1年)
- ◎新井 稀・大濱 歩南未・小門 夢奈(2年)
- ◎河村 怜音・福田 莉菜(3年)
- ◎加藤 彩華・島田 結菜(4年)
- ◎葦原 遼人・有賀みのり・福田 彩華(5年)
- ◎草野 龍・宮森 加奈・山口 凌巧(6年)



### 地域の方々からの支援・・・三沢の自然、水泳教室、高齢者学級



16・17日(火・水)には、日体協指導員の新井達男さんに水泳の指導をしていただきました。17日は、雨のため教室での指導でしたが、上達のポイントを教えていただきました。皆野・長瀬地区水泳大会などで成果が発揮できることが期待されます。



5月22日(金)は4年生、6月18日(木)には3年生に、三沢の自然の授業を横田揚雄さんにしていただきました。4年生は天候にも恵まれ、学校周辺を歩きながら自然を説明していただきました。3年生は雨のため、教室でお話ししていただきました。



19日(金)に、今年も三沢地区の高齢者学級の方々11名が来校してくださいました。4,5年生とグランドゴルフを行う予定でしたが、雨のため体育館で「スカイクロス」というゲームを行いました。始めはぎこちなかった児童たちも、次第に打ち解け、和やかな雰囲気でもコースを回りました。また、高齢者の方には、給食も食べていただきました。



学期末及び夏休み中の家庭での安全な過ごし方(水難・交通・不審者事故の防止、遊び方等)の指導について、ご家庭での指導も、お願いします。川遊びについては必ず保護者の方が付き添って行うようお願いいたします。